



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

OLYMPIADES DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE

Plus de 200 élèves inscrits aux 14^{es} Olympiades de la formation professionnelle en Abitibi-Témiscamingue

Val-d'Or, le 16 janvier 2020 – C'est aujourd'hui au CFP Val-d'Or qu'a eu lieu le lancement officiel des 14^{es} Olympiades de la formation professionnelle en Abitibi-Témiscamingue présentées par Agnico Eagle. Durant les prochaines semaines, plus de 200 élèves de partout en région participeront à des épreuves qui les qualifieront ensuite pour la compétition provinciale qui se tiendra à Québec. Le dévoilement de la délégation régionale aura lieu le 14 février prochain lors du gala régional au Théâtre Télébec.

« Nous sommes heureux de nous associer à cet événement d'envergure qui rejoint notre vision et s'inscrit au sein de notre approche, soit celle de contribuer au développement d'une main-d'œuvre qualifiée et de soutenir la relève. » a souligné Mme Mélanie Corriveau, représentante des mines Agnico Eagle à titre de présentateur officiel des Olympiades.

Tout d'abord, les élèves participants auront à réaliser des épreuves au niveau local. Celles-ci se tiendront le 23 janvier au Centre Polymétier de Rouyn-Noranda et au Centre de formation professionnelle Val-d'Or. Le 29 janvier, les compétitions auront lieu au Centre de formation professionnelle Harricana. Finalement, le Centre de formation professionnelle Lac-Abitibi de La Sarre tiendra ses compétitions locales le 4 février prochain.

C'est lors du gala régional le 14 février au Théâtre Télébec de Val-d'Or que les positions or, argent et bronze seront connues dans toutes les compétitions locales. C'est également lors de cet événement que la délégation régionale qui ira représenter l'Abitibi-Témiscamingue sera dévoilée. Celle-ci sera composée de 18 élèves, tous de programmes de formation différents, et se rendra à Québec du 6 au 8 mai prochain pour affronter les autres régions du Québec. Les élèves qui auront performé au niveau provincial se rendront à Vancouver à la fin du mois de mai pour représenter la province au niveau national.

La tenue des Olympiades en formation professionnelle est rendue possible par l'implication des entreprises de la communauté. « En terminant, je souhaite remercier les entreprises de la région qui croient en la formation professionnelle et au développement de la relève. Sans votre implication, il nous serait impossible d'organiser des Olympiades en Abitibi-Témiscamingue et de participer ensuite au niveau provincial et national. » a souligné M. Jason Yergeau, directeur du CFP Val-d'Or, milieu hôte de l'organisation régionale des Olympiades.

- 30 -

Source :

Mathieu Ouellet, conseiller en communication
Centre de formation professionnelle Val-d'Or
819 825-6366, poste 2605
ouellet.mathieu@csob.qc.ca

Demande d'entrevues :

Caroline Neveu, conseillère en communication
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois
819 825-4220, poste 3013
Neveu.caroline@csob.qc.ca



Centre de formation
PROFESSIONNELLE VAL-D'OR



**CENTRE
POLYMÉTIER**
COMMISSION SCOLAIRE DE ROUYN-NORANDA